

De bonnes perspectives en Hesse : les métiers recherchés

Pour les travailleurs qualifiés, les possibilités d'emploi dans les différents domaines professionnels en Hesse sont bonnes.

Selon la plate-forme de pronostics « regio pro », l'économie de la Hesse manquera – rien que dans ce domaine – de 134 000 travailleurs qualifiés en 2020 : 90 000 travailleurs qualifiés avec une formation professionnelle et 44 000 diplômés de l'enseignement supérieur. Certains secteurs, métiers et régions sont déjà en manque de spécialistes. Les domaines les plus touchés sont les secteurs des soins et de la santé, de l'informatique et des sciences ainsi que les métiers de la technique de production. Les éducatrices et éducateurs ont également de bonnes chances de trouver un emploi.

La Hesse est non seulement un secteur tertiaire fort, mais aussi un site industriel important. L'ingénierie mécanique est l'un des plus grands employeurs de l'industrie de la Hesse. Le succès de cette branche est non seulement dû à son infrastructure performante, mais également à ses nombreux employés bénéficiant d'une bonne formation. Ainsi, les travailleurs qualifiés sont d'une importance capitale pour la compétitivité de l'ingénierie mécanique en Hesse. De nombreuses entreprises souhaitent employer des experts dans ce domaine et dans celui de la technique de l'exploitation. La Hesse recherche surtout des ingénieur(e)s mécanicien(ne)s.

Liens

[« regio pro » – Pronostics régionaux sur l'activité et les métiers \(en allemand\)](#)